

# 生徒会プロローグ(12月第3週)

## 平成26年12月15日(月)

先日、新生徒会長の石原くんから新役員の任命がありました。新生徒会本部として任命された9名には、伝統を受け継ぎつつ、新たな風を吹かせてくれることを期待しています。私は生徒会初期として、自分の理想としていた生徒会活動の全てができたわけではありませんが、集会の運営や準備といった裏方の仕事にもたずさわることができ、生徒会に入って様々な、経験ができ、本当に良かったと思っています。

新役員のみなさんも悔いの残らない充実した1年にして下さい。今日で私のプロローグは終わりです。今までつたない放送に耳を傾けてくださりありがとうございます。

## 平成26年12月16日(火)

終業式まで、残りわずかとなりました。冬休みなどの休日を前にすると、落ちつきのない生活になりがちです。なのでよい冬休みにするためにも、しっかりととした学校生活をいつも以上に心がけ、残り少ない2学期を充実したものにしましょう。

話は変わりますが、最近かなり冷え込んでいます。登校時に寒いからといってポケットに手を入れるのでなく、手袋などの防寒着を着用することを心がけましょう。

今回のプロローグが今年最後のプロローグになります。1年間、聞きづらい放送の中、耳をかたむけてくださりありがとうございました。来年も全力でがんばりますので、よろしくお願ひします。

## 平成26年12月17日(水)

今年も残り2週間となりました。この時期は寒さもより一層きびしくなり、体調を崩しやすくなります。毎日の手洗い、うがいの他にも、マスクを着用するなど、十分に予防してください。特に3年生は私立入試が近づいてきました。本番は万全な体調で受けられるように、今から対策しておくとよいとおもいます。また、今年学校に登校するのも残り5日です。冬休みが近づいてくると、落ち着きのない生活になりがちですが、残り少ない2学期を有意義に過ごせるように心がけましょう。

話は変わりますが、先日新生徒会役員が決定しました。役員になった皆さんには、これから東中を引っ張っていってもらいたいと思います。私のプロローグは今日で最後になりますが、この1年で貴重な経験ができる、とても嬉しく思っています。最後まで私のプロローグに耳を傾けてくださり、ありがとうございました。

## 平成26年12月18日(木)

2学期の終業式は、今日から数えてちょうど1週間後です。そのため、冬休み中の生活について、説明を受けたクラスもあるのではないでしょうか？夏休み以来の長い休暇なので、たくさん遊びたい！と思っている人が多いと思います。しかし、遊びばかりではなく、部活や宿題もしっかりやり、生活習慣や安全に気をつけて生活できるといいでしょう。

また、今のうちに少しずつワーク類を進めておけば、冬休み中にやる量が減り、遊ぶ時間や部活の自主練をする時間がより多くとれるようになると思います。

話は変わりますが、今日の生徒会プロローグは、私にとっては最後となりました。今年1年間、生徒会として活動したことは全て、とてもいい経験になりました。1年間私の放送をきいてくださり、ありがとうございました。

## 平成26年12月19日(金)

今学期も、残すところ、今日を含め4日となりました。どの学年も冬休みの計画を立てたと思います。冬休みだからといって、遊んでばかりはいられません。積極的に部活動に参加し、計画的に勉強を進められるといいですね。そして、よい気持ちで新年が迎えられると良いと思います。生活態度にも気を配り、始業式に全員が元気にそろうといいですね。

話は変わりますが、今日で私の生徒会プロローグが終わります。最初は不安がありましたが、今までやりきることができました。生徒会役員としての経験は、本当にいい思い出になりました。ありがとうございました。